

BULLETIN D'INFORMATION ÉDITION SPÉCIALE

HIVER 2026

Paroisses protestantes

COUTACH DURFORT



Comme vous avez pu le constater, le bulletin d'information de l'Ensemble qui aurait dû paraître en décembre dernier n'a pas pu être édité. Les conseils presbytéraux des paroisses du Coutach et de Durfort ont donc décidé de s'associer pour vous faire parvenir ce numéro inédit, compris comme une transition afin de décider conjointement d'une formule plus pérenne. Oui, le journal nous semble important, merci pour vos retours qui nous ont encouragé dans ce sens.



**ÉGLISE PROTESTANTE UNIE DE FRANCE
COUTACH – DURFORT**
(Quissac – Sauve – Durfort)
Ensemble entre Gardon et Vidourle

ÉDITO

Une Bonne Nouvelle pour une bonne année !

« *Quiconque met la main à la charrue et regarde en arrière n'est pas bon pour le royaume de Dieu.* » Luc 9, 62

Je vous assure, quand je me suis décidée à garder ce verset pour l'édito, je ne l'ai pas fait en me disant que vous aviez une bonne leçon à recevoir, mais bien parce que ce verset m'a touchée et m'a parlée personnellement. Car en définitive, ce verset de Luc interroge notre rapport au passé. Face à un passé coloré et lumineux qui prendrait trop de place, Luc répond : « présent ! » Face à un passé trop douloureux qui s'invite contre notre grès : « présent ! » Face à un passé lourd et difficile à honorer, encore une fois : « présent ! » Oui, Luc, comme de nombreuses sagesses bibliques l'assument : il ne fait pas bon de regarder trop longtemps au passé, comme il serait dangereux sur la route, de rester le nez rivé sur le rétroviseur.

La Bonne Nouvelle, se vit dans le présent, uniquement dans ce qui est à vivre à cet instant précis. Si je continue à attendre que le passé ressurgisse, alors j'en perds mon présent et la beauté qu'il a à m'offrir. Et ce qui est beau, mais aussi déroutant, c'est que le présent est toujours nouveau, un peu différent, un peu étranger au passé. Mais ce n'est pas parce qu'il est différent, qu'il n'a pas de belles et riches choses à nous offrir.

Albert Schweitzer, racontait dans une prédication sur ce verset, qu'il a voulu apprendre à manier la charrue dans sa jeunesse. C'est alors qu'il comprit que pour creuser un sillon, il faut y mettre tout son poids. Oui, le présent demande que nous y mettions tout notre poids. Le présent nécessite que l'on soit entier dedans afin que nous puissions continuer à creuser notre sillon et en tirer ses richesses. Et en même temps, la charrue ne trompe pas, inutile de vouloir mettre plus que son poids. C'est inutile car impossible, et cela n'aurait pour simple effet que de nous épuiser.

Inutile de préciser qu'il y a des périodes de la vie où vivre le présent de tout son poids relève d'un grand défi. D'abord il y a les périodes d'épreuves où tout s'effondre et laisse place à l'obscurité. Le présent est alors insupportable. Ces périodes nous font expérimenter le lien à la terre, à ce qui nous porte, aux perles lumineuses qui persistent pendant ces longs moments de ténèbres, d'angoisse, de souffrance et de tristesse. Garder ce lien à la terre, c'est ce qui nous permet de regarder au loin pour imaginer le sillon à venir, le sillon de la promesse d'une vie nouvelle. Dans ces moments là, mieux vaut regarder bien en avant que de se perdre dans le passé.

Et puis, il est bien plus difficile de creuser son sillon sans trop regarder en arrière quand les forces nous quittent et que l'on a l'impression de ne plus faire le poids. Mais n'oublions pas que l'Évangile ne cesse de nous rappeler que la force, l'espérance, la grâce, naissent au cœur de la fragilité. Alors peut-être que celles et ceux qui pensent manquer de poids ont au contraire beaucoup à partager, à transmettre.

Que le Seigneur nous porte de sa présence et qu'il nous aide à regarder en avant, à regarder cet horizon peuplé de frères et de sœurs qui sont porteurs du Royaume et qui ont aussi beaucoup à recevoir du Royaume de Dieu, même à travers nos fragilités.

Agnès Daudé



BICENTENAIRE DU TEMPLE DE SAUVE

Les 11 et 12 octobre 2025, la paroisse du Coutach commémorait le bicentenaire de son temple, inauguré en mars 1825 pendant 4 jours par la célébration de non moins de 9 cultes. Deux grandes banderoles en mémoire de cet évènement ornaient la façade du temple.

Le 11 octobre, plus de 50 marcheurs s'étaient donné rendez-vous pour une balade commentée « Sur le pas des Huguenots à Sauve et dans le Coutach. » Sur la place Astruc, à l'emplacement d'un premier temple, Martin Rott racontait l'histoire de la Réforme à Sauve jusqu'à la destruction, pierre par pierre, de l'édifice en septembre 1685, à la veille la révocation de l'Édit de Nantes. Ensuite, le groupe a marché dans la Mer des Rochers sur les traces des camisards écoutant à chacune des dix étapes, des récits sur la lutte entre le pouvoir royal et les « nouveaux convertis » qui voulaient, dans ce Désert, vivre leur fidélité à foi des ancêtres. Lors d'une halte, historien Henry Mouysset racontait l'histoire d'une Assemblée qui s'était tenue en automne 1754 non loin de là et qui fut dispersée par des soldats. La balade s'est terminée sur les marches du nouveau temple. À l'intérieur du temple, la pasteure Agnès Daudé et Martin Rott ont expliqué l'architecture d'un temple réformé, centrée sur l'écoute de la parole.

Le lendemain, les pasteurs Rodrigo de Sousa et Agnès Daudé ont présidé dans ce temple un culte, suivi d'un repas partagé. Dans l'après-midi, une assistance nombreuse était venue pour écouter le professeur Jean-Claude Chabrol raconter deux siècles d'histoire protestante à Sauve, place forte protestante, qui fut, au 17e siècle la capitale d'un vaste colloque protestant. Du fameux pasteur iconoclaste Jean Tartas, sévèrement critiqué en 1561 par Jean-Calvin, passant par la prise de Sauve par les Camisards le 28 décembre 1702 jusqu'à abjuration générale des protestants de Sauve en octobre 1685 à la suite des dragonnades, Jean-Paul Chabrol, en alliant précision historique à un véritable don de conteur, a su rendre vivante, pour un auditoire reconnaissant une période où la foi protestante était au centre de la vie spirituelle des habitants de Sauve.

■ Le comité du bicentenaire

CULTE DE NOËL À SAUVE

Comme chaque année, le culte de Noël à Sauve a été joyeux et a rassemblé largement. C'est une joie de retrouver les fidèles, mais aussi les familles qui viennent dans le secteur pour les fêtes, de découvrir de nouvelles personnes et de fêter ce jour particulier tous ensemble. Cette année le culte a porté sur le grand bouleversement d'un Dieu qui confie son fils à l'humanité. Il nous donne la responsabilité ultime de prendre soin du petit enfant fragile afin que Dieu puisse parvenir à vivre au cœur de notre humanité.

■ Agnès Daudé

UN NOUVEAU PASTEUR POUR SAINT-HIPPOLYTE, CROS ET MONOBLET !

Comme vous le savez certainement, en octobre dernier lors de son culte d'installation, nous avons eu la joie d'accueillir Olivier Filhol, le nouveau pasteur des paroisses du Haut Vidourle (Saint-Hippolyte et Cros) et de Monoblet. Ce fut un culte chaleureux lors duquel Olivier nous a interpellé sur la parabole dite du bon samaritain tout en attirant notre attention sur le rôle de l'aubergiste.

Olivier nous vient de Saint-Jean-Du-Gard, mais c'est dans le nord de la France qu'Olivier a exercé son ministère durant 35 ans en tant que pasteur de paroisse puis en tant de président du conseil régional Nord Normandie de notre Église. C'est un grand plaisir pour moi de pouvoir collaborer avec Olivier et de bénéficier de son expérience notamment avec le catéchisme. Olivier a déjà fait quelques apparitions scéniques fortes appréciées lors des célébrations musicales ainsi que pour la veillée de Noël à Quissac. Une belle collaboration à venir !

■ Agnès Daudé

CONCERT DE VARIÉTÉ ET DE SPIRITUALITÉ AU CAILAR

Le 29 Novembre 2025, le groupe musical « Les Hug'Notes » a été invité par la paroisse du Cailar (Gard) pour un concert de variété et de spiritualité. Pour le groupe, cette expérience inédite fut une façon de glorifier la parole de Dieu en offrant la louange en musique, en d'autre terme, on pourrait dire qu'il s'agissait d'un concert d'évangélisation.

Le programme proposait un riche répertoire de chants et de musiques empruntés aux recueils chrétiens et aux compositions d'inspiration séculière, toutes porteuses de messages d'amour. La profondeur des paroles et la force des mots chantés sont des prières adressées à Dieu par les êtres humains. La louange est un remède contre le silence. Cet événement au Cailar nous permet de dire : qui chante prie.

La soirée fut animée avec brio par les pasteures Anne Heimerdinger et Agnès Daudé dont les paroles ont résonné au plus profond de chacun. Une assemblée réceptive et pleinement participante a partagé son enthousiasme avec les musiciens. Merci aux organisateurs pour leur accueil attentif, chaleureux et fraternel.

■ Les Hug'Notes

VEILLÉE DE NOËL À QUISSAC

Cette année à Quissac, pour nous préparer à Noël, nous avons pris le chemin de l'étoile. La déambulation annuelle a été guidée par la participation des enfants de l'école Saint Jean Paul II et illuminée par les lampions. Nous avons commencé avec des danses folks, puis nous nous sommes arrêtés à la mairie pour écouter un conte interprété par les pasteurs Olivier Filhol et Agnès Daudé. Notre chemin nous a ensuite conduit sur le parvis de l'Église pour écouter les chants des enfants et admirer la crèche. La veillée s'est finie au temple pour un temps de célébration et de convivialité durant lequel Soan et Camille, deux jeunes du KT on accompagné un chant au micro ! Ce fut une soirée joyeuse, illuminée par la participation des enfants et des jeunes, où nous avons appris que nous avons toutes et tous une lumière à faire briller autour de nous.

Nous sommes très reconnaissants pour la participation de l'école Saint Jean Paul II de Sauve, merci aux enfants, aux familles et au corps professoral qui fait un travail magnifique. Leur participation nous a permis de vivre la richesse et l'importance de l'œcuménisme. Merci aux organisateurs et organisatrices, en particulier à Isabelle et à Véronique. Merci aux Hug'Notes pour leur fidèle participation. Merci à toutes les petites mains qui ont contribué à garnir le banquet final.

■ Le conseil de la paroisse du Coutach



VEILLÉE DE NOËL À DURFORT

Les intempéries ont perturbé le déroulement de cette veillée œcuménique. Hélas ! Pas de moutons, pas de berger, pas de procession dans les rues du village mais des rencontres chaleureuses dans l'Église, devant la crèche.

La Pasteure Agnès Daudé et le Prêtre Édouard Makoko ont souhaité la bienvenue à l'assemblée. Près de 80 personnes ont écouté ensuite la lecture biblique de la nativité. Les enfants ont apprécié le conte musical de Noël théâtralement interprété par Agnès et accompagné au piano par Denman. Denman, Bernadette et Patrick ont accompagné musicalement les chants de Noël pendant que les enfants allumaient les lampions ; ainsi scintillaient toutes les lumières dans l'Église avant la prière universelle et la bénédiction finale.

Un vin chaud, des jus de fruits et de nombreuses friandises ont régalié enfin l'assistance. Ce soir là nous avons écrit une belle histoire de Noël pour notre village. Merci à tous les organisateurs, merci à Guy et ses amis, de nous offrir leur précieuse participation.

■ Michèle et Roselyne





CÉCHÉKI

Le nom de ces rencontres vient de la question que l'on se pose à chaque fin de séance : « où fait-on la prochaine réunion ? ». Les rencontres « Céchéki » se passent à Durfort, en soirée, chez l'un ou l'autre. L'objectif est de réfléchir autour d'un thème qui nous questionne et de voir comment la Bible nous aide – ou pas. Certains textes bibliques nous touchent, nous questionnent, voire nous dérangent. À chaque rencontre, nous nous demandons ensemble comment les textes bibliques peuvent nous orienter sur la façon d'appréhender la vie, notre vie.

La prochaine rencontre « Céchéki » sera le mercredi 4 mars à 20h à Durfort et nous discuterons autour de la question de la souffrance et Dieu.

■ Contact :

Nicole Douillon, douillon.morel@wanadoo.fr, 06 84 82 94 07

CAFÉ RÉFORME

Bienvenue à « Café Réforme ». Toutes les deux semaines des hommes et des femmes se retrouvent dans notre Ensemble à Café Réforme pour débattre en toute liberté d'opinion autour de sujets politiques, sociaux et théologiques traités par l'hebdomadaire protestant « Réforme ». Si vous êtes intéressés(es) rejoignez-nous.

■ Contacts :

Guillemette Tessier, guillemettetessierducros@gmail.com
Ou Matin Rott, martin.rott@wanadoo.fr, 04 66 53 75 35

LES ATELIERS DES PETITES MAINS

Les Petites Mains rouvrent leur porte et vous invitent à les rejoindre pour un moment de partage, de créativité et de convivialité ! À partir de février nous nous retrouvons chaque lundi de 14h à 16h au presbytère de Quissac, pour confectionner décos, objets et petites créations qui seront proposés lors de notre prochain marché de Noël.

Que vous soyez expert(e) en couture, passionné(e) de bricolage ou simplement ayez envie de donner un peu de votre temps dans la bonne humeur, vous êtes attendu(e) avec votre savoir-faire, vos idées et...votre sourire ! Venez comme vous êtes, pour une ou mille séances : l'essentiel est de partager un beau moment ensemble au service de notre paroisse.

■ Contact : Christiane Laloyer, 06 22 30 62 82

LES CÉLÉBRATIONS MUSICALES

Les célébrations musicales continuent joyeusement. Nous avons eu la chance en septembre d'être conduit par la pasteur Christine Mielke, secrétaire national à l'animation des réseaux jeunesse, qui nous a accompagnés avec délicatesse sur le thème de l'assemblée du désert « l'esprit souffle où il veut ». Puis nous avons continué notre parcours musicale avec les thèmes « croire, qu'est-ce que ça change ? », « Tous Saints ? » et la « reconnaissance » pour entrer dans l'Avent. Nous avons été porté par les compositions de Daniel Lys, le pianiste du groupe et membre du conseil du Coutach et par quelques nouveautés et arrangements musicaux.

La suite s'annonce haute en couleurs : en février, pour préparer la Saint Valentin, nous accueillerons la pasteur Ingrid Prat sur le thème de l'amour. En mars, nous continuerons de célébrer la paix, et nous le ferons en compagnie d'Olivier Filhol, portés par quelques gospels bien connus.

■ Les célébrations musicales continuent tous les premiers samedis du mois au temple de Quissac, place du Tivoli (excepté les mois d'août et de janvier) à 17h en heure d'hiver et 18h en heure d'été, à partir d'avril.

Contact : Jack Ratier, pole.musical.quissac@gmail.com



UNE FOI DE PLUS

« Une foi de plus », c'est le KT pour adultes que nous avons lancé officiellement en septembre. Il s'agit pour le groupe de découvrir, de revisiter et d'échanger sur les grands thèmes de la foi : la croyance, la sanctification, le sens de Noël, Dieu et la souffrance. Le groupe rassemble des profils bien différents, fidèles et nouveaux, anciens et plus jeunes qui enrichissent tous nos échanges. Vous êtes toutes et tous les bienvenus pour ce groupe, car on n'a jamais fini d'apprendre ensemble !

■ Un samedi par mois, au presbytère de Quissac (30 av. du onze novembre) ou au Phare (place du Tivoli). Dates prévisionnelles : 17/01, 21/02, 21/03, 18/04, 9/05, 13/06. Contact : Sylvana Sepulcre, sylvana.chalier@orange.fr

LE KT DES COLLÉGIENS ET DES LYCÉENS

Le KT continue ! Quelques nouveaux continuent à se joindre à nous plus ou moins ponctuellement, certains vont commencer à préparer leur confirmation ou leur baptême, certains jeunes continuent de venir même une fois qu'ils sont au lycée. Le groupe est heureux de se retrouver et de pouvoir échanger sur les grands thèmes de la vie et de la spiritualité. Avec Olivier, nous associons nos sensibilités et compétences complémentaires. Parfois, les thèmes des deux KT s'entrecroisent. Ainsi lors de notre dernière séance, nous avons abordé le thème de Dieu et la souffrance. Pour certains, ce n'est pas Dieu qui envoie la souffrance, mais il est partout pour nous aider à nous relever.

■ Deux vendredis par mois (hors des vacances scolaires), en alternance au Phare à Quissac (place du Tivoli) ou à l'espace cévenol à Saint-Hippolyte (accès derrière l'école maternelle). Dates prévisionnelles : 23/01 (SH), 13/02 (Q), 13/03 (Q), 27/03 (SH), 10/04 (SH), 15/05 (Q), 29/05 (SH), 12/06 (Q), 26/06 (SH).

Contact : pasteurs Agnès Daudé ou Olivier Filhol

LES RENCONTRES BIBLIQUES

Les rencontres bibliques ont lieu toutes les deux semaines à 15h à Saint Hippolyte les mardis ou Tornac les jeudis. Elles sont animées alternativement par les trois pasteurs de l'Ensemble, François, Olivier et Agnès. Olivier parcourt la confession de foi de Barmen, François les grands textes qui jalonnent notre foi et Agnès met le symbole des apôtres en lumière avec quelques passages bibliques. Ces groupes sont l'occasion de creuser et d'échanger sur les textes bibliques, mais aussi de rencontrer des communautés sœurs ainsi que les pasteurs de l'Ensemble dans leur diversité et leur richesse.

■ À Saint-Hippolyte-du-Fort, (salle du conseil, 26 rue Argenterie ou accès et parking derrière l'école maternelle), deux mardis par mois (hors vacances scolaires) à 15h : 20/01, 10/02, 10/03, 24/03, 7/04, 5/05, 26/05, 9/06, 23/06 (séance commune à Saint-Hippolyte – à confirmer)

■ À Tornac (salle paroissiale 1377 route de Saint-Hippolyte) deux jeudis par mois (hors vacances scolaires) à 15h : 22/01, 12/02, 12/03, 9/04, 7/05, 28/05, 9/06 (date à confirmer), 23/06 (séance commune à Saint-Hippolyte – à confirmer)



NOS ASSEMBLÉES GÉNÉRALES

Nous vous attendons pour participer à nos assemblées générales ! Participer à une assemblée générale c'est d'abord participer à la vie de nos paroisses en s'informant de ce qu'il s'y passe en échangeant et, pour les membres, en votant les décisions qui concernent la vie de nos paroisses. Si vous souhaitez participer activement à la vie de nos paroisses et pouvoir voter lors de nos assemblées générales, vous pouvez devenir officiellement membre de nos paroisses en remplissant un formulaire. Si c'est le cas, n'hésitez pas à nous le demander ! Nous vous attendons donc :

- Dimanche 15 mars à Durfort à partir de 9h30 pour l'émargement. Le culte sera célébré à 10h
- Dimanche 22 mars à Quissac à partir de 9h30 pour l'émargement. Le culte sera célébré à 10h

FÊTONS PÂQUES ENSEMBLE !

Cette année nous nous rassemblerons à Durfort pour célébrer le jeudi Saint (2 avril) avec un repas liturgique commémorant le dernier repas du Christ. Puis nous nous retrouverons comme tous les ans pour le culte de Pâques (5 avril) au temple de Sauve. Mais cette année connaît une nouveauté car la célébration musicale (4 avril) à Quissac sera en pleine semaine Sainte. C'est pourquoi notre célébration musicale sera conçue comme une veillée pascale musicale. Ce sera un moment fort associé à cette semaine qui constitue le cœur de notre foi chrétienne.

- Jeudi 2 avril à 18h30, au temple de Durfort, repas liturgique
- Samedi 4 avril à 18h au temple de Quissac, célébration musicale de veillée pascale
- Dimanche 5 avril à 10h30 au temple de Sauve, culte de Pâques

CONCERT DE QUISSAC GOSPEL AVEC LA PARTICIPATION DES HUG'NOTES

Cette année encore, le groupe Quissac Gospel s'associe aux Hug'Notes pour vous offrir un concert plein d'émotions.

- Samedi 18 avril, temple de Quissac

RÉSERVEZ LA DATE : BOD'ÉGLISE, SAMEDI 20 JUIN À QUISSAC

Cette année, la fête de la musique arrêtée au 21 juin sera un dimanche. Exceptionnellement, nous vous invitons la veille, le samedi 20 juin pour notre traditionnelle Bod'Église, ceci afin de permettre aux familles de pouvoir y participer.

LA PAROISSE DU COUTACH VOUS REMERCIE

Merci à tous pour votre engagement qui a permis cette année de terminer l'année sans déficit. Le détail des finances ainsi que le budget prévisionnel seront discutés et adoptés lors de l'Assemblée Générale qui aura lieu le Dimanche 22 mars à 10h au Temple de Quissac. Nous comptons sur votre soutien toujours fidèle.

LA PAROISSE DE DURFORT VOUS REMERCIE

En ce début d'année le conseil presbytéral de Durfort tient à remercier tous ses donateurs qui nous ont permis de faire face à nos dépenses annuelles pour le temple, participer aux dépenses de notre Ensemble et tenir notre promesse de contribution à la Région.

Nos oreillettes sont aussi une aide financière très précieuse que ce soit pour les moments partagés pour les cuisiner mais aussi pour les gains que cela nous apporte : un grand merci à toutes celles qui nous aident à les faire et à vous tous qui les dégustez !



POUR ALLER PLUS LOIN

Si les engagements de nos paroisses vous semblent importants et s'il est pour vous nécessaire de garder gratuits toutes nos activités ainsi que l'accompagnement que nous offrons aux personnes à travers les visites, les baptêmes, les mariages, les obsèques, vous pouvez nous aider à continuer dans ce sens en faisant un don ponctuel ou régulier.

Pour ce faire, vous pouvez

- Nous envoyer un chèque à l'ordre d'une de nos paroisse (EPU du Coutach ou EPU de Durfort)
- Faire un virement sur les comptes de nos paroisses le Coutach : (crédit agricole de Quissac), IBAN : FR76 1350 6100 0006 3179 0100 146 AGRIFRPP835 Durfort : (La banque postale), IBAN : FR85 2004 1010 0901 7852 3T03 015
- Faire un don en ligne sur le site de nos paroisses <https://protestants-gardon-vidourle.epudf.org/>

NOS CONTRIBUTIONS

Vos dons permettent également à nos deux paroisses de contribuer financièrement à l'Ensemble entre Gardon et Vidourle et à la Région Cévennes-Languedoc-Roussillon. Nous vous rappelons que l'Ensemble de nos sept paroisses mutualise des frais associés à nos trois pasteurs (chauffage, une partie des frais de déplacement) tandis que la contribution à la Région permet de participer au salaire de nos pasteurs, à leurs déplacements, ainsi qu'à la vie de l'Église (événements jeunesse, enseignements, mission etc.).



TERRE DES ENFANTS

Cette année encore, vos dons, notamment lors de la veillée de Noël, nous ont permis d'honorer notre engagement auprès de l'association gardoise Terre des enfants et des enfants que nous parrainons : Sorroya et Jean-Patrick.

Sorroya est haïtienne, cette année elle aura 12 ans. Haïti est en proie à plusieurs crises très graves, la fragilité alimentaire, les grandes difficultés politiques liées à la pression des gangs, la fragilité face aux catastrophes naturelles. Le père de Sorroya est mécanicien, mais il n'a pas beaucoup de travail, sa mère fait des lessives et Sorroya a une petite sœur Angélica. Des nouvelles que nous avons reçues, Sorroya est scolarisée dans une école privée « le jardin de Lisa », elle est bonne élève. Le soutien de Terre des enfants permet de couvrir les frais de sa scolarité, des soins et d'un repas par jour.

Jean-Patrick est Malgache, cette année, il aura 14 ans. Il est élevé par sa grand-mère paternelle, son père est décédé l'année de sa naissance et nous n'avons pas d'information sur sa mère. La grand-mère de Jean-Patrick vend du café et du charbon, ils vivent dans une maison de deux pièces. Jean-Patrick travaille bien à l'école et poursuit ses études.

TABLEAU DES CULTES

| FÉVRIER | | MARS | |
|--------------|---|--|--|
| Dimanche 1er | Durfort 10h30 Monoblet 10h30 Cardet 10h30 | Dimanche 1er | Durfort 10h30 Monoblet 10h30 Cardet 10h30 |
| Samedi 7 | Quissac 17h, Célébration musicale | Samedi 7 | Quissac 17h, Célébration musicale pour la paix |
| Dimanche 8 | Saint Hippolyte 10h Lédignan 10h30, Culte pour les familles endeuillées | Dimanche 8 | Durfort 10h AG Saint Hippolyte 10h Lédignan 10h30 |
| Dimanche 15 | Durfort 10h30 SC Saint Hippolyte 10h Lézan 10h30 | Dimanche 15 | Saint Hippolyte 10h Massillargues-Attuech 10h30 |
| Samedi 21 | Monoblet 18h, Culte partage | Samedi 21 | Monoblet 18h, Culte partage |
| Dimanche 22 | Quissac 10h30 Saint Hippolyte 10h SC Massillargues-Attuech 10h30 | Dimanche 22 | Quissac 10h AG Saint Hippolyte 10h Lédignan 10h30 |
| | | Samedi 28 | Durfort 17h Cros 18h, Vigile Semaine Sainte |
| | | Dimanche 29 dimanche des rameaux | Saint Hippolyte 10h Lézan AG |

RESTER EN CONTACT

Pasteure Agnès Daudé

pasteure.agnesdaude@gmail.com,
07 81 26 02 23

(Agnès est en congé le lundi.
Merci d'en tenir compte)

PAROISSE DU COUTACH

(Quissac, Sauve)
Président : Bernard Marion,
bernardmarion30@free.fr
Vice présidente : Christiane Laloyer,
erfcoutach@gmail.com, 06 22 30 62 82

PAROISSE DE DURFORT

Présidente : Florence Pellet,
florence.pellet@outlook.fr, 06 45 09 52 32

Pasteur Olivier Filhol

olivier.filhol@epudf.org, 06 81 94 59 05
(Olivier est en congé le lundi.
Merci d'en tenir compte)

PAROISSE DU HAUT-VIDOURLE

(St Hippolyte du Fort, Cros)
Présidente : Monique Orth,
epu.hautvidourle@gmail.com,
06 13 48 52 56

PAROISSE DE MONOBLET :

Pour tout renseignement, merci de contacter
le secrétariat régional : 04 66 21 00 39

Pasteur François Bergouignan

f.bergouignan@gmail.com,
07 68 08 93 13

(François est en congé le lundi,
merci d'en tenir compte)

PAROISSE DE LÉDIGNAN -

RIBAUTE LES TAVERNES :
(Aigremont, Cassagnoles, Massanes,
Maruéjols près Gardon, St Bénézet)
Présidente : Myriam Pomaret,
myriampomaret@orange.fr, 06 88 79 37 67

PAROISSE DE LÉZAN-CANAULES

(Cardet, Logrian, Puechredon, St Jean de
Serres, Savignargues, St Nazaire les
Gardies, St Théodorit)
Président : Daniel Vielles,
daniel.vielles@wanadoo.fr, 04 66 83 46 86

PAROISSE DE LA VALLÉE DE L'OURNE - TORNAC

(Massillargues-Attuech, St Félix de pallières)
Présidente : Christiane Bernard-Sardinoux,
cbs30@orange.fr, 04 66 61 74 47

AUMÔNERIES DES HÔPITAUX ET CLINIQUES

Si vous connaissez une personne
hospitalisée qui souhaiterait une visite
n'hésitez pas à contacter:

■ **Alès** : Pasteur Daniel Bruguière,
06 65 26 35 53

■ **Nîmes**

(CHU Carêmeau et Le Grau du Roi) :
Pasteur Christophe Amédro,
06 88 51 55 17

■ **Nîmes**

(CHU Carêmeau et Serre Cavallier) :
Pasteur Lionel Tambon, 06 27 15 30 47

■ **Montpellier (CHU)** :

Pasteure Corinna Thomas,
06 16 28 68 91

■ **Montpellier (Cliniques)** :

Cécile Correia, 06 78 96 75 60

SUR INTERNET

Le site internet de l'Ensemble : <https://protestants-gardon-vidourle.epudf.org>
Sur facebook :

Paroisse protestante Unie du Coutach
Eglise protestante unie Gardon Vidourle

impression : www.labacom.fr - 04 66 77 94 93